

新井鈴音さん 関東中学校卓球大会出場！

8月8日から10日にかけて「第39回関東中学校卓球大会」が、茨城県筑西市下館総合体育館で開催され、新井鈴音さん(中小前田・寄居中3年)が女子の部個人戦に出場しました。関東の強豪114人が出場した大会で、新井さんは2回戦まで順調に勝ち進みましたが、3回戦で横浜隼人中(神奈川県)の選手と対戦し、接戦の末セットカウント2-3で敗れ、惜しくも全国大会出場を逃しました。

新井さんは「今大会は1回戦突破を目標に臨み、3回戦で負けてしまいました。初戦突破の目標は達成できてうれしかったですが、あと一歩で全国大会だったので残念です。高校に進学しても頑張りたいです。応援ありがとうございました」と話してくれました。



権田叶恵さん・菊地愛海さん ソフトテニス全国大会 出場！

8月17日から19日にかけて「平成23年度全国中学校体育大会・ソフトテニス大会」が、奈良県で開催され、女子の部個人戦に権田叶恵さん(男衾下郷・男衾中3年)、菊地愛海さん(塙田・同3年)のペアが出場しました。全国の強豪64組が出場した大会の1回戦で大宇陀中(奈良県)と対戦しましたが、惜しくも敗れました。

権田さんは「全国大会では自分の納得するプレーができず、1回戦敗退となってしまい、悔しい思いもしましたが、関東大会と違い後衛の選手がボレーやカットをしたりと、いろいろなプレーを学ぶことのできた大会でもありました」と話してくれました。

菊地さんは「中学最後の大会なので、私たちは少しでも長く選手でいたい、皆さんに恩返しがしたいという一心でした。全国大会出場が決まったときに、先生をはじめみんなが喜んでくれたことが何よりうれしかったです」と話してくれました。



寄居ジュニアソフトボールスポーツ少年団 県スポーツ少年団中央大会3位入賞！



8月20日、21日に「第34回埼玉県スポーツ少年団ソフトボール中央大会」が深谷市岡部中央グラウンドで行われ、寄居ジュニアソフトボールスポーツ少年団が出場しました。

県内各地の予選を勝ち抜いた強豪16チームが出場した大会で、寄居ジュニアソフトは準々決勝で鶴ヶ島レッドファイターズと対戦し、接戦の末4-5で惜しくも破れ、第3位入賞となりました。

キャプテンの村田奈央さん(鉢形小6年)は「県大会出場が目標だったチームが3位入賞となり、選手も保護者の皆さんも感動し、今までの大会では経験したことのないうれしさを感じました」と笑顔で話してくれました。



この夏、青森・秋田・岩手・宮城の北東北4県を会場に、全国高等学校総合体育大会（2011熱戦再来 北東北総体）が開催されました。全国を舞台に戦った寄居町の選手をご紹介します。

北の空 究極無限の可能性 2011 热戦再来 北東北総体

ソフトボール 根岸百合子さん

8月9日から12日にかけて、女子ソフトボール選手権大会が秋田県で開催され、根岸百合子さん(木持・伊奈学園総合高2年)が出場しました。伊奈学園総合高は、1回戦で高松南高等学校と対戦し、接戦の末0-1で惜しくも敗れました。

根岸さんは「今回の高校総体は北東北大会であり、現地の方に熱戦と元気を届けられたと思います。高校2年で全国大会に出場した経験を大切に、今後の技術向上に生かしたいです」と話してくれました。



柔道大会優勝！ 新井千鶴さん

8月9日から13日にかけて、全国高等学校柔道大会が秋田県で開催され、女子70kg級に新井千鶴さん(男衾下郷・児玉高3年)が出場しました。

新井さんは順調に勝ち進み、決勝戦で大成高等学校(愛知県)の選手に判定の末、見事優勝の栄冠に輝きました。

新井さんは「70kg級初出場で初優勝することができ、本当にうれしいです。監督をはじめ、応援してくれた方々に感謝でいっぱいです。まだ全日本ジュニア選手権が残っているので、一つ一つ結果を出していきます」と笑顔で話してくれました。



男子1,500m・女子4×400mリレー 高倉祐樹さん・本間涼夏さん



8月3日から7日にかけて、陸上競技対校選手権大会が岩手県で行われ、男子1,500mに高倉祐樹さん(男衾上郷北・武蔵越生高3年)が、女子4×400mリレーに本間涼夏さん(牟礼・東京農業大学第三高3年)が出場しました。

高倉さんは、予選2組に出場し、第9位となり惜しくも決勝進出を逃しました。

本間さんのチームは、準決勝3組で第6位となり、惜しくも決勝進出を逃しました。

高倉さんは「全国大会に出場し、とてもよい経験をすることができました。決勝に進めませんでしたが、全力を出したので悔いはありません。この経験を生かして今後も頑張っていきます」と話してくれました。

